

Un gaditano se alza con el premio del Concurso Nacional de Saetas

Escrito por Maloles Conesa. Fotos: Pedro Valeros y José López. 27 de marzo de 2017, lunes.



La cuarta edición del Concurso Nacional de Saetas de Cartagena ya tiene ganador. El cantaor Juan Francisco Berrocal, más conocido en el cante flamenco como Juanito Berrocal, conseguía la primera posición de este certamen organizado por la Agrupación de Portapasos de la Virgen de la Piedad y la Cofradía NP Jesús Nazareno (Marrajos).

- **SONIDO: Escucha la saeta ganadora ([.AUDIO](#))**

La Iglesia de Santa María de Gracia volvió el sábado a llenarse de público para acoger la final ante la imagen de la Virgen de la Piedad en el centro de este emblemático escenario.

Un gaditano se alza con el premio del Concurso Nacional de Saetas

Escrito por Maloles Conesa. Fotos: Pedro Valeros y José López. 27 de marzo de 2017, lunes.



Un gaditano se alza con el premio del Concurso Nacional de Saetas

Escrito por Maloles Conesa. Fotos: Pedro Valeros y José López. 27 de marzo de 2017, lunes.



Un gaditano se alza con el premio del Concurso Nacional de Saetas

Escrito por Maloles Conesa. Fotos: Pedro Valeros y José López. 27 de marzo de 2017, lunes.



Un gaditano se alza con el premio del Concurso Nacional de Saetas

Escrito por Maloles Conesa. Fotos: Pedro Valeros y José López. 27 de marzo de 2017, lunes.

